#### 幕別町立途別小学校 学校便り



平成26年 2月7日(金) No. 21 途別小学校の教育目標 知・徳・体をバランスよく育

## 寒い朝に負けないぞ!!

「寒い」と言うより「痛い」と表現できそう な厳寒の朝。その中でも子どもたちは長い距離 を一生懸命歩いて登校しています。ほっぺたを 真っ赤にしながら、頑張って歩いてくることが 「心と体の強さ」につながっていると感じま す。特に 6 年生はこれから進学する中学校が 大規模校であり、世界が広がると同時に、環境 の違いに戸惑う場面に出会うこともあるでし ょう。そのような時に「辛かったけどやり通せ た」という経験や思い出が自分を励ましたり, 立ち直らせたりする原動力となります。「辛い ことから逃げず努力する姿勢」をこれからも大 切にしていきたいと考えます。

#### 「字は人なりを表す」

特認校制度の関係で来校された方から、「子 どもたちみんな字が上手ですねぇ。」と誉めて いただいたことがあります。教職員が個別の指 導を大切にしていること, 地域のコミュニティ ーセンターで放課後に書道教室を開いてくだ さるボランティアの先生がいらっしゃること, そして子どもたち自身が美しい字を書こうと 意識していること等が上手になった理由です。

先日ニュースで美文字を目指す若者が増え ているという報道がありました。就職活動の 際,手書きの履歴書等を必要とする企業が増え ているそうです。「字はその人なりを表す」と いう観点が重視されているということです。

美しい字には筆圧も関係しますので, 鉛筆の 持ち方が悪い場合は改善が必要です。



## 途別小学校を守る会から

1月24日(金)に本校図書室で「途別小学 校を守る会」の全体会議が開かれました。 この会は、昨年の6月29日に「途別小学 校の特色ある教育活動や伝統を未来へつな ぎたい、永久に残したい」という願いのも と, 地域の代表の方々, PTA 三役, 保育所 運営委員の皆さんが集まり結成されまし た。この日は取組の進捗状況の報告や、活 動方針の確立、守る会会則の確定などにつ いて協議が進められました。「112 年の歴 史をもち、十勝の稲作を唯一継承する特色 ある伝統校途別小学校を途別・日新・上稲 士別の3公区が強く連携し、継続的に支援 する。」というねらいや次年度の活動内容な どについて確認し、今後も連絡を密にしな がら進めていくこととなりました。



# 徳内リンク間めスピードスケート記録金

1月31日(金)に校内リンク納めスピード スケート記録会を行いました。滑り慣れた自 分たちのリンクということもあり、いつもの 大会よりリラックスし, 伸び伸びと滑る子ど もたちの姿が見られました。途別保育所と合 同ですので、小さなスケーターたちの、泣い たり転んだりしながら頑張る姿も、大変微笑 ましく見ることができました。PTA 会長が高 学年500mに参加し、真剣に子どもたちと競 う場面などもあり、大変盛り上がる記録会と なりました。最後はみんなニコニコ顔でミカ ン拾い。目標に向け努力する心と、リンク造 成やスケート指導に携わっていただいた全て の方に感謝する心を育てることができたスケ ート記録会となりました。保護者・地域の皆 様の温かいご声援、ありがとうございました





翌日の2月1日(土)には、幕別町のリンク納め記録会が行われました。本校からも16名の子どもたちが参加し、1,2年生は250m500mに、3年生、5,6年生女子は500m1000mに、6年生男子は500m,1500mにそれぞれ出場し、強風に負けず全力で滑走しました。最後まであきらめず滑る姿に、他校のテントからも「がんばれ~」と声援があがるなど、会場全体が温かい雰囲気に包まれていました。

今シーズン最後の大会が2月11日(火)の 建国記念の日に予定されている足寄大会で す。そのために、お父さん方がリンク整備を 1週間延長してくださることになりました。

その思いがきっとまた、子どもたちがレース中やレース後に見せる感動的なシーンにつながっていくことでしょう。